

SAISON 2013-2014 – N°118 – 16 juin 2014

Près de 1000 joueurs pour la Journée Nationale U7 et U9



Les U7 et U9 ont disputé ce samedi 14 juin leur "Coupe du Monde" : la journée nationale des débutants.

La **Journée Nationale U7 et U9** a rassemblé **près de 1000 joueurs** U7 et U9 dont 650 à **Bletterans** et 350 à **Aromas, Crissey, Poligny, Moisse et Morez**.

A Bletterans deux séquences : une le matin pour 20 équipes U9 et l'autre l'AM pour 20 équipes U9 et 60 équipes U7 ce qui a nécessité un encadrement de **quarante**

personnes.

De nombreux parents sur la touche pour encourager ces jeunes joueurs.

L'équipe du Président de La Commission des Jeunes, **François FRAICHARD** épaulée par le CDFA, **Ludovic CORNEBOIS** a fort bien géré l'organisation de cette journée malgré le **désistement de dernière minute** de quelques équipes ce qui nécessite la refonte complète des plannings.

Le District avait mis en place la **structure gonflable** pour matérialiser deux terrains. Les U9 qui ont pratiqué sur ces aires de jeu ont apprécié ... le ballon étant en jeu pendant la quasi durée de la rencontre.

A l'issue de la journée **chaque joueur est récompensé.**

MERCI au club de **BRESSE-JURA** pour la préparation des aires de jeu et de l'accueil.

MERCI aux **éducateurs et bénévoles** qui ont œuvré lors de cette journée.

MERCI à **Mathieu DUCHESNE**, qui a retransmis en direct, les photos de la journée, sur notre nouveau compte FACEBOOK ! A voir et à revoir.

AMICALEMENT WEB PREND SES VACANCES...

C'est le dernier numéro pour la saison 2013-2014 !